

EN BREVE

ACUARIO

**Campamento infantil para despertar vocaciones científicas**

E. C. El Acuario acogió ayer un campamento infantil para despertar vocaciones científicas. Los niños participantes pudieron interactuar con los profesionales

del Acuario, entre los que había biólogos, veterinarios, oceanógrafos o técnicos en acuicultura. Los pequeños se interesaron por conocer el trabajo de cada uno de ellos. Desde quién daba de comer a los animales hasta quien limpiaba el agua de los estanques. También quisieron saber si los tiburones eran los más temidos del recinto.



Campamento infantil en el Acuario. PALOMA UCHA

REUNIÓN

**La alcaldesa participa en París en el Consejo de Municipios de Europa**

E. C. La alcaldesa de Gijón, Ana González, continúa participando hoy, en el Ayuntamiento de París, en la reunión del Comité Político del Consejo de Municipios y Regiones de Europa. La regidora es vocal de esta institución, que ya inició su encuentro en el ayuntamiento parisino en la jornada de ayer. Este consejo está formado por las 49 mayores asociaciones de municipios, pertenecientes a 36 países. Su labor es trabajar en favor de la democracia local y la contribución a la construcción europea.

EDICIÓN 24

**Jornadas de Proyectos Empresariales Universitarios**

E. C. Mañana y el próximo lunes, en el paraninfo de la Facultad de Comercio, Turismo y Ciencias Sociales Jovellanos, tendrá lugar la edición 24 de las Jornadas de Proyectos Empresariales Universitarios. En la primera jornada, 126 estudiantes (26 de ellos, de universidades extranjeras) expondrán 29 planes de viabilidad de negocios innovadores. El día 12 se entregarán tres distinciones a las mejores presentación, patrocinado por Adaro Tecnología.

CAJA RURAL DE GIJÓN

**Mercadillo de Navidad a favor de la asociación de enfermo de ELA**

E. C. Desde hoy y hasta el próximo 5 de enero, en la sala de la Caja Rural de Gijón, sita en el paseo de la Infancia, 10, tendrá lugar un mercadillo de Navidad a favor de la asociación de enfermo de ELA. El horario es de 11 a 20.30 horas. Los productos que se van a poder encontrar, para todos los gustos y edades, han sido donados por distintas empresas de dentro y fuera de Asturias, y están totalmente nuevos.

SOLIDARIDAD

**El Grupo se une a la Operación Kilo junto al Banco de Alimentos**

E. C. El Grupo Covadonga organiza su sexta Operación Kilo junto al Banco de Alimentos de Asturias, bajo el lema 'Un grupista, un kilo'. Se pretende superar el gran resultado obtenido en la campaña de 2021, cuando se lograron recoger 6.893 kilos. La campaña se presentará mañana, a las 13,30 horas, con la participación del presidente grupista, Antonio Corripio, y el de la Fundación Banco de Alimentos de Asturias, Bernardo Sopena.



El periódico  
cada día  
en tu casa



Suscríbete a **El Comercio** durante un año en cualquiera de sus modalidades y **elige entre estos tres regalos\***.



Teléfono Móvil  
Xiaomi Redmi 10A, Negro,  
64GB, 3GB RAM



Televisor LED LG  
TV LED 24" - LG 24TQ510S-PZ



Freidora de aire  
Moulinex Easy Fry Classic - 4,2 litros

Disfruta las **ventajas** de ser suscriptor

- Comodidad
- Flexibilidad
- Puntualidad
- Descuentos
- Kiosko y Más gratis
- On+ gratis

\* Para suscriptores de papel anuales, semestrales, trimestrales o mensuales con compromiso de permanencia de un año. Promoción válida hasta el 31 de enero de 2023.

Consulta todas las condiciones en el teléfono 985 179 833 o a través del correo electrónico [suscriptores.co@elcomercio.es](mailto:suscriptores.co@elcomercio.es)

**EL COMERCIO**